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ABSTRAK 
 

 Ahbab, S.Pd.I. ( MP-17050 ). Strategi Program Kegiatan Keagamaan dalam 

Internalisasi Nilai-Nilai Religius Siswa Di SMAN 1 Pati. Tesis. Program Pascasarjana, 

Prodi Manajemen Pendidikan Islam Institut Agama Islam Negeri ( IAIN ) Kudus. 

 Tujuan penelitian ini adalah: (1) Mengetahui Strategi program kegiatan 

keagamaan untuk meningkatkan religiusitas siswa di SMAN 1 Pati, (2) Mengetahui 

Strategi internalisasi nilai-nilai religius siswa SMA N 1 Pati, (3) Mengetahui implikasi 

strategi program kegiatan keagamaan dalam internalisasi nilai-nilai religius terhadap 

prilaku siswa sehari-hari di SMAN 1 Pati. 

Pendekatan penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan jenis field research 

Informan ditentukan melalui purposive sampling dan teknik pengumpulan data yang 

digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Data dianalisis dengan cara 

mereduksi data, memaparkan data, dan menarik kesimpulan. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, (1) Strategi program kegiatan keagamaan  

dengan memaksimalkan program kegiatan keagamaan seperti BTQ, mentoring ( diskusi 

agama dalam kelompok kecil ), shalat wajib berjamaah, shalat dhuha, amal jumat, 

peringatan hari besar Islam ( PHBI ), kajian islam, bhakti sosial (2) Strategi internalisasi 

nilai-nilai religius siswa di SMAN 1 Pati melalui beberapa tahapan yaitu pertama, tahap 

transformasi nilai, siswa diberikan pengetahuan dan pemahaman secara teori tentang 

keagamaan dengan menanamkan keyakinan kepada siswa. Kedua, Tahap transaksi nilai 

merupakan proses dimana guru tidak hanya menyajikan informasi tetapi juga 

melaksanakan dan memberikan contoh nyata dan diharapkan siswa juga mampu 

membiasakan diri melalui pengalaman langsung. Ketiga, Tahap transinternalisasi adalah 

proses dimana siswa menunjukkan dan melaksanakan pengetahuan tersebut dalam 

keseharian sebagai bentuk kepribadiannya yang sesuai dengan ajaran Islam. Metode yang 

digunakan adalah keteladanan, pembiasaan, dan pemberian nasihat. (3) Implikasi strategi 

program kegiatan keagamaan dalam internalisasi nilai-nilai religius siswa di SMAN 1 

Pati adalah peningkatan dalam hal ibadah siswa diantaranya kedisiplinan dalam 

melaksanakan shalat berjamaah, pelaksanaan amal jumat. Terbentuknya akhlaqul 

karimah siswa yaitu sopan, santun dan saling menghormati, tanggungjawab dan 

berpakaian dengan baik, serta semakin bertambahnya pengetahuan agama siswa. 

 

Kata Kunci : Strategi  Program Kegiatan Keagamaan, Internalisasi Nilai-Nilai 
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ABSTRACT 

 

Ahbab, S.Pd.I. (MP-17050). Program Strategy for Religious Activities in 

Internalizing Students' Religious Values at SMAN 1 Pati. Thesis. Postgraduate Program, 

Islamic Education Management Study Program, IAIN. 

The objectives of the study are: (1) Knowing religious activity program strategy which is 

to increase student religiosity of SMAN 1 Pati, (2) Knowing the strategy of 

internalization religious values to student of SMAN 1 Pati, (3) Knowing implication of 

religious activity in internalizing religious values toward daily student’s behavior in 

SMAN 1 Pati.  

The approach of this research is qualitative research with the type of field research. 

Informants were determined through random sampling technique and data collection 

techniques used were observation, interviews, and documentation. Data is analyzed by 

reducing data, describing data, and drawing conclusions. 

The results of the study showed that, (1) the strategy of religious activity programs by 

familiarizing BTQ activities, mentoring, congregational prayer, duha prayer, Friday 

charity, commemoration of Islamic holidays (PHBI) (2) Strategy to internalize religious 

values of students at SMAN 1 Pati several stages, first, the value transformation stage, 

students are given theoretical knowledge and understanding of religion by instilling 

confidence in students. Second, the value transaction stage is a process where the teacher 

not only presents information but also implements and provides real examples and it is 

expected that students are also able to familiarize themselves through direct experience. 

Third, the trans internalization stage is the process by which students demonstrate and 

carry out this knowledge in daily life as a form of personality that is in accordance with 

Islamic teachings. The methods used are exemplary, habituation, and giving advice. (3) 

Implications of the program strategy of religious activities in the internalization of 

religious values is an increase in terms of student worship including discipline in praying 

in congregation, the implementation of Friday charity. The formation of students' 

morality is polite, courteous and respectful, discipline and dressing close to the genitals, 

and the increasing religious knowledge of students. 

 

Keywords: Strategy for Religious Activity Programs, Internalizing Student Religious 
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  الملخص

 

 الحكومية ثانويةال درسةالد في للطلاب الدينية القيم استيعاب في الدينية للأنشطة البرنامج استراتيجية( ۰۵۰۷۰مف, )ا.د۰ف۰ساحباب.
                                                                      .الإسلامية الحكومية قدوسبالجامعة إدارة التربية الإسلامية  دراسة برنامج ، العليا الدراسات برنامج. أطروحة. باتي الواحدة
( 2) باتي،الواحدة الحكومية ثانويةال درسةالد في الطلابي التدين لتحسين الديني النشاط برامج استراتيجية معرفة( 1: )ىو الدراسة ذهى من الغرض
 النشاط برنامج ستراتيجيةلا تداعيات معرفة( 3) باتي الواحدة الحكومية ثانويةال درسةالد في بلاطلل الدينية القيم استيعاب استراتيجية معرفة
 .باتي الواحدة الحكومية ثانويةال درسةالد في يوم كل الطلاب سلوك تجاه الدينية القيم استيعاب في الدينية
 الذادفة العينات أخذ تقنية خلال من الدخبرين تحديد يتم( الديداني البحث) الديداني البحث من نوع مع النوعي البحث ىو البحث ىذا نهج

 ، البيانات ووصف ، البيانات من الحد طريق عن البيانات تحليل يتم. والوثائق والدقابلات الدلاحظة ىي الدستخدمة البيانات جمع وتقنيات
 .      النتائج واستخلاص

 والتوجيدو ، الكدرم لقدرننل والكتابدة قدراةةال مثدل الدديني النشاط برامج تعظيم خلال من الديني النشاط برامج إستراتيجية( 1) أنو الدراسة نتائج تظهر
 ، الإسددلامية الدراسددات ، الإسددلامية الأعيدداد ذكددر  إحيدداة ، الجمعددة صدددقة ، الضددح  صددلاة ، الجماعددة صددلاة ،( صددغ ة جماعيددة دينيددة مناقشددات)

 ، أولاا  ، مراحددل عدددة خددلال مددن بدداتي الواحدددة الحكوميددة ثانويددةال درسددةالد في للطددلاب الدينيددة القدديم لاسددتيعاب اسددتراتيجية( 2) الاجتماعيددة الخدمددة
 ىددي القيمددة معدداملات مرحلددة إن ، ثانياددا. الطددلاب في الثقددة غددرس طريددق عددن الدددين وفهددم النظريددة الدعرفددة الطددلاب إعطدداة يددتم ، القيمددة تحويددل مرحلددة
 لدد ع التعددر  مددن أيضاددا الطددلاب يددتمكن أن الدتوقددع ومددن ، حقيقيددة أمثلددة ويقدددم أيضاددا ينفددذ بددل ، فحسدد  الدعلومددات الدعلددم فيهددا يقدددم لا عمليددة
 اليوميددة الحيدداة في الدعرفددة ىددذه وتنفيدذ بإظهددار خلالذددا مددن الطدلاب يقددوم الددي العمليددة ىدي التجدداوز مرحلددة ثالثاددا،. الدباشدرة التجربددة خددلال مددن أنفسدهم
 الآثددار إن( 3. )الدشددورة وتقدددم ، التعددود ، الدثاليددة ىددي الدسددتخدمة الأسددالي . الإسددلامية التعدداليم مددع تتوافددق الددي الشخصددية أشددكال مددن كشددكل
 حيدث مدن زيدادة بداتي ىدي الواحددة الحكوميدة ثانويدةال درسدةالد في للطدلاب الدينيدة القديم استيعاب في الديني النشاط استراتيجيات برنامج عل  الدترتبة
 ، ومحدترم ومهدذب مهدذبب الطدلاب أخدلا  تكدوين إن. الخ يدة الجمعدة جمعيدة وتنفيدذ ، الجماعدة في الصدلاة في الانضدباط ذلد  في بما الطلاب عبادة
          للطلاب الدينية الدعرفة وزيادة العري واللباس الدسؤولية وتغطي

 
   للطلاب الدينية القيم استيعاب في الديني النشاط برنامج استراتيجية: المفتاحية الكلمات

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


